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ATA Nº 13/2022. 
Aos doze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às vinte horas, os vereadores 
da Câmara Municipal de Paim Filho reuniram-se em sessão ordinária, presididos 
pelo primeiro registrado: Leandro José Benetti – MDB, Adriana Salete Debiasi - PP, 
Aldair Antônio Pontel – PT, Celso Luiz Lorenson – PT, David Conte – PT,  Elaine 
Regina Garbin Zanchet - PT, Roselei Rodrigues de Campos – MDB, Sidia Lurdes 
Martini Bessegato – PP e Vanderlei Ernesto Luppi – MDB. O Sr. Presidente iniciou 
os trabalhos saudando a todos, colocando, em seguida em apreciação a Ata da sessão 
anterior, aprovada na íntegra e por unanimidade, assim como foram os demais 
expedientes da pauta, com exceção do Projeto de Lei nº 037/2022 – Dispõe sobre as 
Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2023 e dá outras providências e dos 
Pareceres Favoráveis aos Processos de Prestação de Contas do Executivo 
Municipal referentes aos anos de 2015, 2016, 2017, 2018 e 2019 que foram enviados 
diretamente à Comissão Permanente de Pareceres e do Projeto de Lei nº 039/2022 – 
Altera o anexo I da Lei Municipal nº 2.172/2017, de 16 de janeiro de 2017, que foi 
rejeitado pelo Voto de Minerva do Sr. Presidente, uma vez que votaram contrários 
os das Bancadas do MDB e PP e favoráveis os edis da Bancada do PT. 
Primeiramente analisado o Projeto de Lei nº 038/2022, que Altera o Anexo I da Lei 
Municipal nº 1.669/2005, de 30 de junho de 2005, sobre o qual falou o Líder do 
Governo Ver. Celso dizendo ser apenas uma adequação à legislação federal que 
versa sobre o grau de formação para exercer o cargo de Agente Comunitário de 
Saúde, passando a ser exigido o Ensino Médio Completo. Ao Projeto de Lei nº 
039/2022 – Altera o anexo I da Lei Municipal nº 2.172/2017, de 16 de janeiro de 
2017, justificou que visa atender à notificação do Ministério Público para que seja 
realizada tal alteração, atendendo, desta forma, ao disposto no Código Nacional de 
Trânsito, bem como para que no próximo concurso público para o cargo de motorista 
contenha a exigência de CNH – Carteira Nacional de Habilitação categorias C e D. 
O Ver. Aldair ressaltou ser uma forma de melhorar a qualidade dos motoristas, onde 
estarão mais capacitados com tais categorias e novamente solicitando a palavra, o 
Ver. Celso falou ter notado que a cada vez que a oposição fica calada, vota contra, 
dizendo que gostaria que se manifestassem a respeito para a população saber sua 
opinião. Justificando seu Voto de Minerva contrário, acima registrado, o Sr. 
Presidente disse pensar diferente do Promotor quanto ao arquivamento, o qual se 
baseou no que o município informou, não no que acontece no dia-a-dia, onde o 
Executivo talvez tenha faltado com a verdade. Ponderou que, excluindo a categoria 
B, está se impossibilitando aos jovens de 18 (dezoito) anos, idade mínima exigida 
para participar do concurso, com a qual ninguém está habilitado nas categorias que 
estarão sendo exigidas. Enfatizou ainda que se o concursado tiver a categoria B e for 
chamado, deve ser dado um tempo para se adequar à exigida, lembrando ainda que 
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não há nenhum veículo no município que demande de categoria E. Último a ser 
debatido, o Projeto de Lei nº 040/2022 – Autoriza ao Poder Executivo a celebrar 
Termo de Fomento com o Hospital Santa e dá outras providências, o qual no valor 
de R$ 162.000,00 (cento e sessenta e dois mil reais). O Líder do Governo justificou 
ser um auxílio para que o hospital possa adquirir um bisturi eletrônico, assim como 
realizar reformas no acesso de emergência, sendo necessidades do momento. O Ver. 
Vanderlei se manifestou a favor, parabenizou a diretoria do hospital pelo trabalho 
que vem desenvolvendo e pediu ao Líder do Governo se esse recurso é aquele 
proveniente da Emenda Parlamentar do Dep. Marcio Bilochi –MDB, ao que esse 
respondeu ser de recursos próprios, pois tal Emenda foi destinada à atenção básica 
na saúde. Prosseguindo, o Ver. Vanderlei agradeceu ao Deputado, lembrando que 
era obrigação da administração repassar esse valor ao hospital para instalação de 
placas solares, mas como essas foram doadas, certamente o projeto foi mudado, 
ponderando ainda que se esse é com recursos próprios, ainda tem o da referida 
Emenda para aplicar na entidade. O Ver. David falou que mais uma vez o Prefeito 
está dando atenção ao hospital, como quando da ampliação do convênio que vem 
pagando fielmente desde então, ressaltando que isso é dar condições para que atenda 
a comunidade. Disse ainda que não se viu mais ninguém pedir ajuda à população 
para manter esse, isso por que a administração está mantendo o convênio em dia.  A 
Verª Elaine disse que com certeza é a favor por ser um projeto importante para a 
entidade e para toda a comunidade painfilhense e o Ver. Celso falou que certamente 
a entidade mais importante do município é a que trata da saúde e que toda a emenda 
que vir destinada ao hospital será repassada pela administração, lembrando que a 
mencionada veio destinada para a atenção básica, cujo compromisso com o hospital 
era de aplicar com recursos próprios. Lembrou ainda de outra que veio no valor de 
R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) na gestão passada para o hospital, mas não foi 
direcionada, registrando que o então Presidente da entidade esteve por algumas 
vezes na prefeitura para requer e que na última nem foi atendido. Também lembrou 
que tinha outra Emenda para a atenção básica, onde havia um acordo com o Prefeito 
para então beneficiar outras entidades com recursos próprios igual está sendo feito 
agora, no entanto, não ocorreu. O Sr. Presidente falou que seria a favor mesmo se 
desse empate, agradecendo ao Prefeito por estar repassando o valor e ao Dep. Marcio 
Biolchi que destinou ao hospital, lembrando que como na época esse não tinha mais 
teto para receber, foi destinado à atenção básica do município, que então se 
comprometeu a repassar à entidade. Lamentou por não ter vindo bem especificado 
que o município está atendendo ao Oficio que assinou a respeito e ao falado de que 
essa administração tem pago o valor integral do convênio, lembrou que a passada 
foi responsável por reerguer o hospital que estava fechando as portas, onde o 
Presidente havia abandonado a entidade. Momento do Grande Expediente, a Verª 
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Adriana se ausentou, a Verª Roselei retirou sua inscrição e, primeiro a usar o espaço, 
o Ver. Vanderlei iniciou manifestando pesar aos familiares que perderam seus entes 
e disse que novamente fará alguns pedidos de informações e de providências ao 
Líder do Governo para que leve às respectivas Secretarias, como no transporte 
escolar entre as comunidades de São Joãozinho e Navegantes, onde um veículo está 
levando os alunos até o ônibus, indagando se o motivo é questão de estradas ou 
acordo com os pais ou se facilita mais, lembrando que na gestão passada quando isso 
estava sendo feito, houve uma denúncia. Também falou que há muitas cobranças na 
agricultura de que não estão sendo atendidos os pedidos dentro da propriedade, 
alguns essenciais para o andamento do plantio e oportunizou pedindo para que os 
secretários atendam o telefone, ressaltando que ao assumir um cargo deve ter essa 
responsabilidade, e que visitem e fiquem mais perto das pessoas como diz o lema da 
administração. Ao Projeto beneficiando o hospital, disse que esse está em um rumo 
bom, parabenizando o belo trabalho da equipe que está à frente, aos funcionários e 
aos deputados que designaram recursos, aos quais se deve prestar contas para pedir 
novamente. Frisou agora ser a hora, bem como reconhecer os que beneficiaram o 
município, cujas eleições se aproximam e certamente todos virão pedir voto, no 
entanto, se deve apoiar e trabalhar para quem ajuda, o que o fará. Disse acreditar que 
o valor em questão seja o destinado pelo Dep. Marcio Biolchi – MDB, do qual 
prestarão contas para pode pedir mais e reiterou o convite para a festa na comunidade 
de São Cristóvão no próximo final de semana, registrando que há mais de vinte anos 
saiu da mesma, mas ainda ajuda nas festas juntamente com muitos outros festeiros. 
Referindo-se à correspondência recebida pela Casa, lembrou que se falava na época 
que as casas não foram construídas por culpa do então Prefeito Édio que não foi 
atrás, no entanto, indagou por que o Ex-Prefeito Elton recebeu multa, onde 
certamente tinha algo errado, ao contrário, não seria multado. O Ver. David iniciou 
sua fala parabenizando os agricultores e motoristas pelo exercício árduo da 
profissão, onde sente orgulho de ser agricultor e se referindo às casas mencionadas 
na correspondência, enfatizou que o projeto era igual ao do município de 
Maximiliano de Almeida, lá executado por que o prefeito posterior deu 
continuidade, ao contrário daqui que tentou achar problema para prejudicar o 
anterior. Ressaltou que o município está em obras, como a conclusão do piso aonde 
logo será posto o avião no parque infantil da praça da matriz, registrando ainda a 
chegada de uma spin nova, primeiro veículo automático, assim como que logo virá 
uma ambulância, ambos de qualidade para os painfilhenses. Lembrou que quando o 
Prefeito chamou os pais na reunião no início do ano, onde a oposição então falou 
que esse estava falando inverdades, no entanto, que estava era essa, cuja prova são 
as cinco denúncias feitas, as quais todas arquivadas por não procederem, como de 
que teria mentido em dizer que o concurso estava encerrado. Lembrou que se a 
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oposição tivesse aprovado a contratação dos motoristas, não precisaria ter sido feito 
rodízio nas primeiras semanas e leu parte da manifestação do Promotor, inclusive 
sobre a carteira de habilitação, ao que disse ter se surpreendido novamente com a 
votação contrária da oposição, indagando se querem que chamem pessoas mal 
qualificadas para dirigir ônibus. Disse acreditar que os vereadores dessa estejam mal 
assessorados, indagando o que fazer se só houver aprovados com carteira de 
habilitação categoria B, sendo vergonhoso rejeitar mesmo diante de um parecer da 
promotoria para que seja exigida categorias maiores aos motoristas, diante do qual 
também disse ter chegado à conclusão de que quem queria colocar os seus trabalhar 
era a oposição quando exigiu apenas a categoria acima mencionada. Solicitando 
aparte o Ver. Vanderlei indagou se a reunião com os pais foi antes ou após a anulação 
do concurso, lembrando que havia pessoas habilitadas depois dos chamados com a 
categoria B e indagou ao colega o que diz dos CCs estarem dirigindo os ônibus, se 
o Promotor sabe o que esses fazem. Prosseguindo o Ver. David disse estar claro 
quem faz as denúncias, sugerindo para que façam outras e reiterou a decisão da 
Promotoria para que sejam exigidas as categorias D e E, bem como a alteração da 
lei ora proposta. Indagou se nem mais a justiça vão acatar, ressaltando que quando 
se fala inverdade, a justiça prova o contrário, como na questão dos recursos da 
Câmara, onde o então Presidente Ver. Vanderlei chamou o Prefeito de sem vergonha 
e o Ver. Leandro de mentiroso, que esse daria calote, no entanto, o Prefeito anterior 
é que deu a duas entidades. Disse ser fácil falar e que quando se duvida, é por que 
acha que não vai ser feito, ponderando que viram isso na gestão passada e achavam 
que o atual também faria. Parabenizou ao Secretário de Obras Flavio pelo trabalho 
que vem sendo desenvolvido e falou que o Ver. Vanderlei deveria filmar tudo e por 
nas redes sociais, já que é especialista nisso, dizendo ainda que há problemas, 
principalmente no interior e máquinas paradas, como a nova que entende deva ser 
vendida, pois nenhuma arrumação resolve. Novamente em aparte o Ver. Vanderlei 
falou ter deixado claro que o papel do vereador é acompanhar os trabalhos mal e 
também os bem feitos, não somente vir na Casa culpar a administração anterior e 
que se não resolverem os que tem arquivado, irá postar sim, quem sabe resolvam, 
ponderou, indagando ainda por que não falam do que a anterior fez. Retomando o 
Ver. David lembrou terem feito apenas uma denúncia, a qual que teve procedência 
e que agora foram feitas mais de cem, mas todas arquivadas, cujos denunciantes são 
sempre os mesmos. Ressaltou que os Projetos até agora vindo à Casa são superiores 
em qualidade ao mandato passado e quanto a britagem que os vereadores duvidam, 
disse para ficarem tranquilos que logo chegará nas suas casas no interior. Por fim, 
lembrou que há melhorias que precisam ser feitas continuamente, assim como outros 
problemas rotineiros, que dentro do possível serão resolvidas. Vez do Ver. Celso, 
iniciou cumprimentando o Ver. Vanderlei por ter iniciado no ano passado a revisão 
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do Regimento, a qual parou no ano em curso e que entende deva prosseguir, o que 
se não ocorrer, irá tomar providências, pois há muitas coisas com as quais não 
concorda. Informou que o piso da quadra da Praça José Galvão foi concluído, assim 
como o acabamento no asfalto no Bairro Colina e referindo-se ao falado pelo Ver. 
Leandro de que o Prefeito não gera renda ao município e o Vice apenas um pouco, 
comentário que sugere que os gestores da anterior geravam, porém, ponderou que 
não se elege Prefeito por esse ter capital, por gerar ICMS e sim, para que esteja 
comprometido com a população de modo geral, como ir atrás de recursos e emendas, 
ressaltando que só gastando o que ganham no município já é suficiente. Quanto à 
anulação do concurso, disse que quando é exigida em concursos CNH – Carteira 
Nacional de Habilitação categoria B, é por que tem compromisso com alguém, 
indagando se for nomeado um motorista com essa para dirigir um ônibus, se pode o 
fazer. Lembrou que na gestão passada veio um Projeto diminuindo a escolaridade 
de uma professora para que pudesse assumir uma vaga disponível, o qual foi 
rejeitado, pois se deve fazer Projeto para aumentar a qualificação, não diminuir. 
Ressaltou que se a oposição acha que tem irregularidade na anulação, que voltem 
para o Ministério Público, indagando como fazer um concurso indo contra o que está 
na Constituição. Solicitando aparte o Ver. Vanderlei lembrou que no passado 
motoristas com tal categoria foram chamados e após fizeram as exigidas, o que ainda 
pode ser feito agora. Retomando o Ver. Celso disse que, quando falam que 
atualmente há dois Cargos de Confiança como motoristas, esquecem que na 
administração passada também tinha dois e criticou que a denúncia é grande, bem 
fundamentada, mas anônima. Disse ainda que muito se fala que a administração 
anterior foi a que mais ajudou o hospital, ao que disse concordar com as Emendas 
obtidas, no entanto, lembrou que foi aprovado um repasse mensal de um valor, o 
qual foi repassado apenas uns meses e após reduzido à metade. Indagou, porém, que 
emenda o então prefeito, que era de um partido e foi para outro, conseguiu para o 
hospital, não tendo visto nenhuma, ressaltando que as buscadas à entidade foram 
graças à então Diretoria do hospital e dos vereadores da gestão passada, hoje 
oposição, aos quais parabenizou e que a entidade está linda, mas não com a ajuda da 
administração passada, enfatizando que hoje é repassado praticamente o dobro 
daquela gestão. À então denúncia sobre o pagamento feito à Associação que faria as 
100 (cem) casas populares na época, disse sim ser culpa do ex-Prefeito essas não 
trem sido construídas, lembrando que quando convocado para vir à Casa na CPI 
realizada, falou que só se manifestaria após a decisão do Tribunal de Contas. No 
entanto, ressaltou que só agora veio o Parecer deste, mas o Programa Minha 
Casa/Minha Vida não existe mais, indagando quantas famílias que seriam 
beneficiadas, independentemente de partidos, foram embora do município. Falou 
que a intenção do então Prefeito era que o da gestão anterior devolvesse os R$ 
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160.000,00 (cento e sessenta mil reais) pagos à ALUDI e enfatizou que deveriam ter 
continuado com o processo judicial, mas também com o Programa, e ainda não 
sabem por que perderam a eleição, ponderou. Ao caso dos alunos das comunidades 
mencionadas pelo Ver. Vanderlei, disse saber que para o ônibus ir e voltar é muito 
custo, onde utilizam um carro da municipalidade para fazer o percurso, mas que irá 
averiguar o que realmente vem ocorrendo. Às reclamações de que o Secretário de 
Obras não atende o celular, disse também ter recebido a respeito, mas lembrou que 
às vezes esse está em um lugar onde não tem sinal, o que pode acontecer a qualquer 
outro. Pediu paciência às pessoas, pois a realidade é que não tem como atender 
imediatamente devido os problemas com maquinários, registrando ainda que estão 
atendendo pedidos feitos há quatro anos. Por fim, cobrou novamente o tempo 
destinado a cada vereador no Grande Expediente e da importância de continuar a 
revisão do Regimento Interno para regulamentar. O Ver. Aldair iniciou sua fala 
agradecendo ao Secretário de Obras Flavio e equipe pelo trabalho realizado na 
comunidade das Linhas Carmela e Chico Felipe, o qual esteve averiguando e 
ressaltou que nos 28 (vinte e oito) anos que fez o transporte escolar, é a primeira vez 
que vê as estradas bem feitas. Ressaltou isso ter sido uma promessa de campanha, 
pedindo paciência à população, pois o tempo nem sempre colabora, sendo que aos 
poucos vai sendo realizado. Parabenizou a Secretaria de Saúde pela chegada do 
veículo spin que irá melhorar a qualidade do transporte dos pacientes e falou que 
uma das coisas que aprendeu com seus pais, foi sempre respeitar as pessoas, não 
pelos bens que possuem, mas pela honestidade e caráter. Disse que bom quando as 
pessoas conseguem crescer na vida, construir capital, porém, nem todos têm essa 
chance, cuja humildade e respeito é o que de melhor o ser humano possui. A Verª 
Elaine saudou as famílias que perderam seus entes, aos colonos e motoristas pelo 
dia a ser comemorado, dizendo ser duas classes essenciais e que tem muito orgulho 
de ser agricultora. Parabenizou a administração por pensar cada vez mais em 
melhorar a qualidade de vida das pessoas, como a obra no parque infantil e a 
aquisição de uma mais um automóvel novo para a Secretaria de Saúde, o qual 
proporcionará mais conforto e segurança aos munícipes, também saudando à 
Secretária Nice. Reportando-se ao Projeto ora rejeitado, disse ser lamentável e que 
não consegue entender como os colegas não aprovaram, cuja alteração era somente 
para o bem, para trazer mais segurança no transporte. Registrou que esteve 
acompanhando os trabalhos nas comunidades mencionadas pelo colega que a 
antecedeu, onde foram realizadas melhorias de patrolamento, britagem e colocação 
de tubos, trabalho muito bom que também acredita nunca antes feito. Disse saber 
que ainda há muitas melhorias a fazer, como os problemas consequentes da estiagem 
e depois com as chuvas, no entanto, as demais comunidades também serão atendidas, 
sendo importante é que o trabalho seja bem feito para não precisar refazer logo, 
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saudando ao Secretário e sua equipe. Aos agricultores, disse saber que há muitos 
pedidos para serem atendidos, os quais serão na medida do possível, alguns ainda 
feitos na Nova Geração, mas infelizmente a máquina que continua dando problema, 
faz falta. Vez da Verª Sidia, manifestou pesar a quem perdeu seus familiares e 
discorreu sobre as conquistas do PP, como mais uma emenda ao hospital 
recentemente destinada pela Dep. Silvana Covati no valor de R$ 150.000,00 (cento 
e cinquenta mil reais) para compra de equipamentos, ressaltando que ela e a colega 
Adriana sempre primaram pela agricultura e saúde. Agradeceu a parlamentar e falou 
que certamente irão em busca de outras, pois se foram eleitas, devem trabalhar para 
que o município cresça, independentemente de partido político, e não somente vir 
na Casa divergir e discutir. Anunciou que mais uma emenda para a agricultura estará 
sendo entregue, lembrando da destinada pelo Dep. Afonso Hans para compra de dois 
equipamentos agrícolas, no entanto, está faltando um, pedindo ao Líder do Governo 
por que ainda não veio, o qual faz falta aos agricultores para espalhar adubo na 
propriedade. Parabenizou aos produtores de leite pelo dia, dizendo não ser fácil 
trabalhar com tal atividade onde, embora seja com equipamentos modernos para o 
manejo, não tem um dia de trégua, cujo alimento produzido é de grande importância 
na alimentação diária, como a merenda escolar, dizendo ainda sentir-se honrada em 
ser uma produtora. Pediu à administração para que, embora o clima não tenha sido 
muito favorável nos últimos dois meses, seja dada atenção especial ao redor das 
instalações desses produtores, clamando para que o Secretário de Agricultura olhe 
com carinho igual o fez aos fruticultores, principalmente na propriedade do Sr. 
Geraldo Bessegatto que vem enfrentando problemas. Reportando-se ao curso de 
comunicação e oratória oferecido pela Câmara aos seus pares e aos Vereadores 
Jovens, em seu nome e da colega Adriana, agradeceu ao Presidente e à secretária da 
Casa pelo empenho na realização, muito valioso e proveitoso, lamentando que nem 
todos tenham aproveitado a oportunidade, onde se pode refletir como estamos 
agindo como seres humanos, seja em casa ou na função. Ressaltou que cursos iguais 
a esse valem a pena para melhor pensar e agir, pois estão à frente de muitas pessoas 
para as quais devem dar seu melhor. Registrou que o Rotary local participou da posse 
da nova governadoria do Distrito, oportunidade em que a painfilhense Ana Cristina 
Baggio recebeu um distintivo como governadora indicada para a gestão 2024/2025 
- ao que o clube local se sente honrado - bem como empossou a Srª Elita Corá que 
assumiu esse. Registrou ainda que pela primeira vez o Rotary Internacional será 
presidido por uma mulher, que dentre várias ações humanitárias, a bandeira principal 
é a erradicação da poliomielite e que no município atualmente está sendo realizado 
um projeto de empoderamento masculino e feminino, envolvendo alunos das escolas 
estadual e municipal em parceria com o Sicredi, além de estar apoiando o projeto de 
otorrinolaringologia junto ao hospital local. Em nome de todos os rotarianos, 



8 
 

agradeceu ao Executivo por disponibilizar um ônibus para a viagem a Caxias do Sul 
para as posses acima registradas e em nome da Presidente Elita, pediu uma 
oportunidade na Casa para divulgar os 100 (cem) anos de Rotary no Brasil e 50 
(cinquenta) anos no município. Em seguida, licenciado do cargo de Presidente, 
assumido pelo Vice, Ver. Aldair, o Ver. Leandro primeiramente se referiu ao falado 
sobre as Emendas Parlamentares, de que o Prefeito da gestão anterior não conseguiu 
nem uma do seu partido, no entanto, disse que o Vice sempre estava junto nos 
pedidos, enfatizando que muitas foram direcionadas ao hospital, deixando, com isso, 
de fazer algo para o município, como obras. Ressaltou que priorizaram atenção à 
entidade, lembrando de como estava quando a então administração municipal 
assumiu, inclusive sem Presidente, e que após foram comprados terrenos, os ônibus 
para transporte gratuito aos universitários, construído salas de aula. Enfatizou que 
em momento algum foi feito concurso para pagar votos, ao contrário do PT em 
administrações passadas que inclusive virou matéria de jornais. Também, que cada 
Prefeito tem seus objetivos e certamente buscam o melhor para o município, e 
justificou que quando falou da renda do Prefeito e do Vice, quis falar da contribuição 
para o montante a ser investido no município, o retorno do ICM, não tendo falado 
mentira. Disse que o Prefeito tem a chave do município e deve ir atrás de procurar 
renda para esse, talvez não na atividade particular, mas como gestor público, onde 
não sabe o que está sendo feio para aumentar a renda do município, gerar emprego, 
ressaltando que os fruticultores recentemente beneficiados terão sua renda 
aumentada, mas a do município muito pouco, onde se precisa de mais, não podendo 
viver de Emendas parlamentares que um dia poderão deixar de existir. Registrou que 
os gestores da última administração estiveram buscando empresas de fora, onde 
conseguiram que agricultores instalassem aviários através da Agrodanielei, cuja 
renda subiria se mais aderissem à atividade. Ponderou que essas são atitudes de um 
gestor público, não apenas pensar em dar cestas básicas, que embora importantes, 
talvez as pessoas queiram um trabalho para melhorar a qualidade de vida e não 
depender de ficar pedindo na Assistência. Às casas, disse que falará na próxima 
sessão a respeito, mas lembrou que na época não havia nem o terreno e referindo-se 
aos serviços, disse haver muitas reclamações, mas acredita que se continuarem, 
cheguem na casa de quem está esperando. Às máquinas, falou que talvez devam ser 
leiloadas, como o carregador que já deu um gasto exorbitante, tendo sido arrumado 
várias vezes na administração anterior e nada resolvido. Em aparte o Ver. Vanderlei 
registrou reclamações do Sr. Mauro Bertuol que solicitou limpeza de uma vala e não 
foi atendido, a qual precisa ser feita para escoar o esgoto e referindo-se às Emendas, 
disse que continuarão buscando, diferente do PT que embora tenha deixado as 
obtidas em seu governo, não trouxe nenhuma da gestão passada, principalmente para 
o hospital, isso que tinha um agente político trabalhando junto aos deputados. 
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Prosseguindo o Ver. Leandro disse ter sido em torno de R$ 200.000,00 (duzentos 
mil reais) em quatro anos, enquanto que a oposição até agora já conseguiu em torno 
de R$ 550.000,00 (quinhentos e cinquenta mil reais) e tem mais R$ 160.000,00 
(cento e sessenta mil reais) dos deputados estaduais, acreditando serem os únicos 
desta esfera que destinaram ao município. Ao colega que o chamou de mentiroso, 
assim como aos seus companheiros, disse então não saber como se chama quem vem 
na Casa fazer uma mentira e lembrou que o Prefeito fez a reunião com os pais antes 
de encerrar o concurso, o qual tinha pessoas habilitadas e com qualificação. Disse 
que se tinha alguém na frente com categoria inferior à desejada, tinha também CCs 
dirigindo veículos, lembrando que o veículo ora entregue à Secretaria de Saúde pode 
ser guiado por um que tenha carteira B, portanto, essa também é preciso, acreditando 
que os portadores de categoria maior tenham mais chances que esses de serem 
aprovados nos primeiros lugares ao realizar o concurso. Também em aparte o Ver. 
David ressaltou que o concurso tinha encerrado para o cargo de motorista, 
lembrando que antes da reunião veio projeto à casa para contratação e a oposição 
votou contra. Quanto aos Deputados, disse ao colega que se a oposição desse 10% 
(dez por cento) do que o PT deixou à gestão passada, já estaria bom e quanto ao 
hospital, disse sempre terem sido parceiros, sempre repassaram recursos de emendas 
e que se não repassaram tanto na gestão passada, foi por que talvez copiaram do 
MDB na gestão do PT anterior à passada que foi apenas uma. Retomando o Ver. 
Leandro defendeu-se da colocação do colega dizendo que só entrou na política na 
gestão passada, onde então se dedicou e obteve resultados e reiterou que o concurso 
estava valendo, não tinha encerrado, lembrando que esteve na Promotoria, a qual 
afirmou que era válido, que a pandemia não suspendia o concurso, ao contrário do 
que o Prefeito havia falado, que posteriormente o prorrogou, ponderando que então 
quem está mentindo é o vereador. Finalizando, parabenizando aos colonos e 
motoristas, duas classes importantes para todos e pediu ao colega para que 
encerrasse a sessão, o qual o fez agradecendo as presenças e informando que a 
próxima realizar-se-á no dia vinte e seis de julho do corrente. CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES, 12/JULHO/2022. 

Verª Adriana Salete Debiasi,                 Ver. Leandro José Benetti, 
Secretária.                       Presidente 


